



Pemilih Pemula di Kota Jogja Capai 12 Ribu

Hadapi Pilkada, Disdukcapil Genjot Perekaman E-KTP

JOGJA - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Jogja mencatat ada belasan ribu orang yang masuk dalam Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4). Mereka berpotensi menjadi pemilih pemula dalam Pilkada serentak 27 November 2024.

Kepala Disdukcapil Kota Jogja Septi Sri Rejeki mengatakan, jumlah DP4 di Kota Jogja mencapai 12.331 jiwa. Dari jumlah tersebut 11.525 jiwa di antaranya juga masuk dalam data pokok pendidikan (dapodik). Artinya, mayoritas pemilih pemula di Kota Jogja berasal dari kalangan pelajar.

Pemilih pemula ini tersebar merata pada 14 kemantren. Namun, memang ada beberapa kemantren yang terda-

pat pemilih pemula cukup besar. Yakni di Kemantren Umbulharjo dengan jumlah 2.114 jiwa dan Gondokusuman 1.338 jiwa.

Data pemilih pemula terbesar disusul Kemantren Tegaldirejo (1.142), Kemantren Kotagede (1.057), Kemantren Mantrijeron (1.023). "Sementara untuk kemantren lainnya rata-rata ada 300 hingga 800 jiwa pemilih pemula," jelasnya.

Pihaknya sampai saat ini juga terus menggenjot upaya perekaman e-KTP bagi pemilih pemula. Upayanya dilakukan dengan mendata masyarakat yang berumur 16 tahun pada saat ini, namun akan berusia 17 tahun saat pelaksanaan Pilkada 2024 mendatang.

Perekaman e-KTP bagi pemilih pemula itu juga dilakukan secara jemput bola. Yakni dengan langsung membuka pelayanan perekaman

e-KTP di kantor kemantren dan sekolah-sekolah. Saat ini capaian pemilih pemula yang sudah melakukan perekaman e-KTP mencapai 96 persen. "Untuk Juni dan Juli akan kami terus optimalkan perekaman e-KTP jemput bola, sehingga di Agustus selesai," katanya.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja Noor Harsya Aryo Samudro menyampaikan, pihaknya akan membentuk Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (Pantarlif). Petugas tersebut nantinya akan pencocokan dan penelitian (coklit) data DP4.

Mereka juga akan melakukan pengolahan data daftar pemilih sementara (DPS). Kemudian akan dicoklit lagi hingga menjadi DPS hasil perbaikan. "DPS hasil perbaikan akan diturunkan menjadi Daftar Pemilih Tetap (DPT) pada September," terang Noor. (**inu/din/rg**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005